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ABSTRAK 

 

Perpustakaan merupakan suatu instansi pengelola koleksi karya dalam bentuk tulis, 

cetak dan karya rekam yang dikelola secara professional dengan sebuah sistem yang baku 

guna memenuhi kebutuhan penelitian, pelestarian, pendidikan, informasi maupun sebagai 

sarana rekreasi bagi para pemustaka. Perpustakaan dalam upaya untuk meningkatkan 

kualitasnya dilakukan dengan mengadakan bahan pustaka yang belum dimiliki atau yang 

terbaru sesuai dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengungkapkan beberapa hal yang berkaitan dengan sistem pengadaan 

bahan pustaka dan kendala pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Proklamator Bung 

Karno Blitar. 

 Didapatkan hasil penelitian bahwa sistem pengadaan bahan pustaka yang 

dilakukan oleh Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar yaitu dengan dua cara yaitu 

dengan pembelian dan tukar menukar. Selanjutnya untuk menghadapi kendala saat 

pengadaan bahan pustaka, Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar melakukan beberapa 

cara seperti menjalin kerjasama, pemanfaatan teknologi digital, donasi dan penggunaan skala 

prioritas. Maka kesimpulan dalam penelitian ini adalah UPT Perpustakaan Proklamator Bung 

Karno Blitar sudah memiliki sistem pengadaan bahan pustaka dan dapat menghadapi kendala 

pengadaan dengan baik, sehingga terciptanya perpustakaan yang berhasil melakukan 

pembaruan dan maju seiring dengan perkembangan jaman. 

Kata kunci: Bahan Pustaka, Perpustakaan, Sistem Pengadaan.  
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ABSTRACT 

 

The library is an institution that manages collections of works in written, printed, and 

recorded forms in a professional manner with a standardized system to fulfill the needs of 

research, preservation, education, information, and as a recreational facility for users. Efforts 

to improve the quality of the library are carried out by acquiring library materials that are not 

yet owned or are the latest according to the developments in science and technology. This 

research aims to uncover several aspects related to the library material acquisition system and 

the challenges of acquiring library materials at the Proklamator Bung Karno Blitar Library. 

The research findings indicate that the library material acquisition system carried out 

by the Proklamator Bung Karno Blitar Library is done through two methods: purchasing and 

exchanging. Furthermore, to address challenges in library material acquisition, the 

Proklamator Bung Karno Blitar Library employs several approaches such as forming 

partnerships, utilizing digital technology, donations, and using prioritization scales. 

Therefore, the conclusion of this research is that the Proklamator Bung Karno Blitar Library's 

Library has a library material acquisition system in place and can effectively address 

acquisition challenges, thus creating a library that successfully undergoes updates and 

progresses with the times. 
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 الملخص
 

 إدارتها يتم مسجلة وأعمال مطبوع، ورق كتاب، شكل في الأعمال من مجموعة تدير مؤسسة هي المكتبة

 للترفيه كوسيلة وكذلك والمعلومات  والتعليم والحفظ البحث  احتياجات  لتلبية قياسي نظام مع محترف بشكل

 لتطورات  وفقًا الأحدث  أو مملوكة غير مكتبية مواد  توفير خلال من المكتبة جودة تحسين يتم .للقراء

 المكتبية المواد  توفير بنظام المتعلقة الأمور بعض  كشف إلى الدراسة هذه تهدف .والتكنولوجيا العلوم

بليتار كارنو بونج بروكلاماتور مكتبة في المكتبية المواد  توفير عملية تواجه التي والعقبات  . 

 بليتار كارنو بونج بروكلاماتور مكتبة به تقوم الذي المكتبية المواد  توفير نظام أن إلى الدراسة توصلت 

 المواد  توفير أثناء عقبات  عدة المكتبة تواجه ذلك، إلى وبالإضافة .والتبادل الشراء طريقتين، عبر هو

 مقياس واستخدام والتبرع، الرقمية، التكنولوجيا واستخدام التعاون، مثل الإجراءات  بعض  وتتخذ  المكتبية،

 المواد  لتوفير نظام لديها بليتار كارنو بونج بروكلاماتور  مكتبة أن الدراسة استنتجت  لذا، .الأولويات 

 مع والتطور بالنجاح تتمتع مكتبة إنشاء إلى يؤدي مما جيد، بشكل العقبات  مع التعامل وتستطيع المكتبية

الزمن تقدم . 

التوفير نظام المكتبة، المكتبية، المواد  :الرئيسية  الكلمات  .  


